

前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

札幌大谷地 前方車が車線変更、ワゴン車が衝突

ワゴン車が分離帯に乗り上げ、街路灯に衝突、横転、ケガ

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/11/12(火) 12:00

12日午前8時30分ごろ、札幌市厚別区大谷地東3丁目の南郷通でワゴン車が横転する事故があり、女性1人が軽傷です。江別方向に走行していたワゴン車が前を走っていた軽乗用車に衝突したはずみで中央分離帯に乗り上げて、街路灯に衝突し横転しました。ワゴン車は前方の軽乗用車が車線変更した際、衝突したとみられています。

夜7時 横断歩道を渡っていた男性がはねられ死亡

信号の状況は不明

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/11/12(火) 11:51

11日午後7時前、佐賀県の県道の横断歩道を歩いて渡っていた近くに住むトラック運転手の男性（59）が、軽ワゴン車にはねられ死亡しました。横断歩道には押しボタン式の信号機が設置されていて、防犯カメラの映像や目撃者の証言などから男性は押しボタンを押していたとみられますが信号の状況はわかっていないということです。警察は、過失運転致死の疑いで軽ワゴン車を運転していた女性（64）に話を聞くなどして調べています。

酒気帯び運転⇒物損事故⇒逃走

警察官逮捕

「仕事柄、飲酒運転がばれるとまずいと思った」

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/11/12(火) 12:26

酒気帯び運転で物損事故を起こして逃走したとして、県警は12日、巡査長の男性容疑者（31）を道交法違反（酒気帯び運転、事故不申告など）の疑いで逮捕した。容疑者は「仕事柄、飲酒運転がばれるとまずいと思った」と容疑を認めているという。